



DECLARACION

El Frente Amplio ha seguido con atención el proceso electoral en la República de Guatemala culminado el 20 de agosto de este año. En este proceso, Bernardo Arévalo y Karin Herrera fueron elegidos Presidente y Vice Presidenta respectivamente, en segunda vuelta, con más del 60% de los votos emitidos, resultado que oficializó el Tribunal Supremo Electoral.

Hoy volvemos a saludar al pueblo guatemalteco por su pronunciamiento democrático y al Movimiento Semilla por su victoria.

Creemos en el respeto firme de la voluntad popular expresada en las urnas. Rechazamos las maniobras en curso llevadas adelante por el Ministerio Público que atentan contra el resultado electoral, poniendo en riesgo el Estado de Derecho.

Exhortamos a las fuerzas progresistas y democráticas de los países de la región, y a la comunidad internacional, a que respetando la autodeterminación, respalden la decisión del pueblo guatemalteco, para que el próximo 14 de enero de 2024 las autoridades electas asuman sus responsabilidades.

Solicitamos a nuestro gobierno estar atentos a la evolución de la situación y respaldar firmemente las instituciones electorales de Guatemala.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 14 de diciembre de 2023